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NEW QUESTION: 1Die Markierungsabteilung eines Unternehmens muss Dateien zum Lesen /
Schreiben auf lokale Speichergeräte übertragen.Welche der folgenden externen
Laufwerksverbindungen sollte der Techniker für die SCHNELLSTEN
Übertragungsgeschwindigkeiten empfehlen?A. SATAB. BlitzC. eSATAD. USB 3.0Answer: B

NEW QUESTION: 2What command will print a list of usernames (first column) and their
corresponding user id (uid, third column) from /etc/passwd?A. chop -c 1,3 /etc/passwdB. cut
-d: -f1,3 /etc/passwdC. fmt -u /etc/passwdD. tac 1-3 /etc/passwdAnswer: B

NEW QUESTION: 3In the ORCL database, DEFERRED_SEGMENT_CREATION is FALSE.Examine
this command:SQL> CREATE TABLE t1(c1 INT PRIMARY KEY, c2 CLOB);Which table segments are
created?A. T1 and an index segment created for the primary key onlyB. T1 onlyC. T1, an index
segment for the primary key, a LOB segment, and lobindex segmentD. T1, an index segment for
the primary key, and a LOB segment onlyAnswer: D

NEW QUESTION: 4Siehe Ausstellung.Ein Techniker hat einen neuen Switch gestartet und diese
Konfiguration über den Konsolenport angewendet. Welche zusätzliche Konfiguration muss
angewendet werden, damit sich Administratoren direkt authentifizieren können, um den
Berechtigungsmodus über Telnet mit einem lokalen Benutzernamen und Kennwort zu
aktivieren?A. Option B.B. Option D.C. Option C.D. Option A.Answer: D
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